

Grupo Covadonga

# Sin descanso en Navidad

El club gijonés organiza desde el pasado sábado hasta el día de Reyes un total de 14 torneos y festivales, además de una recogida de alimentos y juguetes

J. J.  
GILÓN

Si diariamente el Grupo Covadonga registra una actividad continua en estas fechas ésta se vuelve frenética. Desde mañana sábado hasta el día de Reyes están programadas nada menos que 14 torneos o festivales que abarcan otros tantos deportes.

El ajedrez fue el encargado de dar el pistoletazo de salida de la programación navideña. Lo hizo el pasado domingo con la disputa del III torneo infantil con la participación de 34 niños y niñas los más pequeños de tan sólo 6 años. El campeón del torneo fue Alejandro Álvarez Prendes y por categorías lo hicieron el propio Alejandro en más de 9 años, Mario Suárez Costales en menos de 9 años, Daniel Fernández Valbuena en escuela más de 9 años e Iván Patín Álvarez en escuela menos de 9 años.

Hoy mismo la actividad será doble. A las 17.15 horas tendrá lugar la fiesta del tenis en la que participarán todos los niños y jóvenes de los cursillos y escuelas. Habrá concursos y regalos. A penas una hora más tarde dará comienzo el festival de gimnasia artística con exhibiciones de los componentes de los distintos equipos y también participación de los niños y niñas que están en los niveles de iniciación.

El sábado 19 los trofeos se multiplican. A las 10 de la mañana tendrá lugar el de piragüismo en el anillo navegable que rodea las instalaciones grupistas y a las cuatro de la tarde dará comienzo trofeo de halterofilia Memorial Cifuentes que se desarrollará en el frontón. Entre las cuatro y media y las siete y media habrá un maratón del ciclo indoor en su sala habitual. Además de las pruebas deportivas este sábado se celebrará la cuarta edición del festival "Nuestras pequeñas voces" a cargo del coro infantil del club. Su concierto tendrá lugar en la cercana parroquia de La Asunción. Con inicio el sábado y continuidad el domingo se disputará el 39º Trofeo de Navidad de natación en la piscina de 50 metros y con una gran participación de clubes de toda Asturias y alguno proveniente de fuera del Principado.

Un fin de semana después será el balonmano con la cuarta edición de su trofeo navideño a partir de las 10 de la mañana. También el día 26 se disputará la Copa de Navidad de hockey hierba y en la pista polideportiva cubierta habrá una fiesta con el fin de recoger juguetes en lo que ya se ha convertido en una campaña habitual desde hace varios años para su posterior entrega a alguna ONG.

El domingo 27 tendrá lugar una de las citas más importantes de toda la programación navideña, el Torneo Liberbank de baloncesto



Niños participantes en la fiesta del tenis del pasado año. | RECC



Una acción de un partido del torneo de baloncesto. | JUAN BLAZA



Participantes en el torneo de ajedrez de este año. | RECC

que reúne a jugadores de las categorías infantil, cadete y junior de alguna de las mejores canteras de España. Este año tomarán parte equipos del Colegio Leonés, Obradoiro, Fundación 5+11 Baskonia, ADM Peleteiro, Cantibasket 04, Selección Asturiana alevín, Club Baloncesto León, ADB Pas. Peulés, Basketmar y Grupo Covadonga. Debido al gran número de partidos éstos se disputarán en las canchas del Grupo Covadonga y también en las del pabellón de La Tejerona.

Las niñas de gimnasia despedirán el año como lo vienen haciendo los anteriores, con una "fiesta del pijama" en el pabellón a partir de las 20 horas. Una fiesta en la que uno de los atractivos es que pasarán la noche en el pabellón.

Ya en enero tendrán lugar más actividades. Así el día 2 esta previs-

ta la celebración de la gala del baller en los pabellones Braulio García y Guillermo García será entre las 12.30 y las 14 horas. Por su parte los piragüistas se reunirán en torno a una mesa para empezar el año con buenos propósitos. Al día siguiente habrá una exhibición de judo a partir de las 17 horas y un seminario multidisciplinar de deportes de contacto: full-contact, kickboxing, muaythai, ninjutsu y defensa personal. Será entre las 11 y 14 y 16 a 19 horas.

Por último el día seis el Grupo se aseguró una visita de los Reyes Magos a las 17.30 horas.

Desde el pasado día 12 y hasta mañana 19. En el club se procede a la recogida de alimentos dentro de la campaña "Ni un plato vacío" en la que se han involucrado los clubes más importantes de la ciudad.